

Nama : ANA MUFIDAH
 No peserta : 20036402010055

SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Tema : Tanaman
 Sub tema : Tanaman obat
 Sub-sub tema : Kunyit
 KD : 1.1 , 2.12,3.3-4.3 , 3.5-4.5, 3.12-4.12 , 3.15-4.15

Tahapan Kegiatan	Rincian kegiatan	Strategi daring	Teknik pengambilan video	Audio
Kegiatan pembuka	Motivasi pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Assalamu'alaikum wr.wb. selamat pagi teman-teman semuanya, selamt pagiibu, apa kabarny hari ini? Baik alhmdulillah subhanallah Allahuakbar, semoga teman-teman dan keluarga selalu dalam lindungsn ALLAH SWT. sebelum kita mulai kegiatan pada hari ini, kita berdoa dulu ya agar belajar kita dimudahkan oleh ALLAH do'a sebelum belajar " Robby zidni 'ilma warzuqni fahma "	Menggunakan handphone dengan layar video green screen, posisi handphone lainskip ,dengan posisi guru berdiri	Backsound pada kegiatan pembuka
	Penyampaian materi pembelajaran	Hari ini kita akan belajar tentang salah satu tanaman obat yang ada disekitar kita yaitu kunyit. nah sebelum kita belajar lebih lanjut tentang kunyit kita pemanasan dlu yuk.. teman-teamn berdiri semua ya ikutin gerakan bu ida kita akan menirukan gerakan pohon yang tertiuip angin sambil nyanyi yukkk(aku pohon kunyit kecil dan mungil ini batngku dan ini daunku ,bila aku tumbang krek krek,bila aku tumbang krek krek). Nah kita lanjutkan		

		<p>ya..teman-teman ini lho yang namanya kunyit anak-anak tahu siapa yang menciptakan kunyit ? ya betul sekali yang menciptakan kunyit adalah Allah.</p> <p>Siapa tahu kunyit warnaya apa? ?iya betul sekali kunyit berwarna kuning.</p> <p>Kunyit ada bagian-bagiannya juga ya..ada batang,daun dan akar ada juga bunganya kalau sudah tua teman-teman. Kunyit juga bermanfaat untuk obat herbal yang di buat jamu, dan untuk bumbu masak juga teman-teman.</p>		
Kegiatan inti	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	Anak-anak dari penjelasan ibu guru tentang manfaat dan warna pada kunyit ..kegiatan kita yang pertama hari ini adalah teman-teman menghitung kunyit pada LKPD yang sudah di bagi kemaren.	Menggunakan handphone dengan layar video green screen, posisi handphone lainskip ,dengan posisi guru duduk ,	
		kegiatan yang kedua adalah menggambar bebas yang anak sukai dengan media kunyit,pada lembar yang sudah terbagi kemaren.	Menggunakan handphone dengan layar video green screen, posisi handphone lainskip ,dengan posisi guru duduk	
		kegiatan yang ketiga adalah meniru kata dengan media kunyit dari apa yang di gambar anak.	Menggunakan handphone tanpa effect, posisi handphone lands cape,dengan posisi guru duduk,	
kegiatan penutup	Recalling	Teman-teman hari ini kita ini kita telah	Menggunakan handphone dengan layar video green	

		<p>mengenal dan belajar tentang kunyit. Nah teman-teman jangan lupa ya setelah selesai kegiatan yuk kita rapikan alat belajar kita. Teman-teman sudah rapi semua belum ya..wah hebat sudah rapi ternyata. Trimakasih anak hebat. Sampai disini dulu ya teman-teman belajar hari ini. Yuuk teman-teman kita baca hamdalah bersama ya.. Alhamdulillahirobbil Alamain. Ketemu lagi besok ya teman-teman. Semoga selalu sehat dan selalu semangat. Salam semangat belajar dari rumah. Wssalamualaikum.wr.wb</p>	<p>screen, posisi handphone landscape ,dengan posisi guru duduk.</p>	
--	--	---	--	--



Link youtube video pembelajaran <https://www.youtube.com/watch?v=rcu502c-U8k>